

HASTA LA PLENITUD DE DIOS EN CRISTO Texto: Efesios 3:14-21

INTRODUCCION

Hay un principio de vida bastante claro: si usted no apunta su vida hacia una meta o propósito definido, usted no llegará a ningún lado en la vida.

Eso no es solo cierto de la vida en general, sino que es sobre todo cierto de la vida cristiana. Si no estamos claro en la meta que Dios ha puesto para nosotros como creyentes y no nos enfocamos en perseguir esa meta pues nos pasaremos la vida gravitando sin llegar a ser lo que Dios nos ha llamado y salvado para ser.

El texto que nos toca considerar hoy, no solo nos presenta la meta de la vida cristiana, sino que nos da toda la motivación que necesitamos para perseguirla.

Recuerde que como hemos mencionado varias veces ya este pasaje es el punto de transición en la epístola entre la doctrina y la práctica. Pablo hace esa transición por medio de una oración, en la cual el le pide a Dios que nos capacite para vivir como estamos llamados a vivir.

Hemos visto también que esta oración consta de 4 peticiones que no son independientes la una de la otra, sino que como un espiral cada una nos lleva a la siguiente hasta culminar con lo que es la meta de la vida cristiana que pablo describe en este pasaje como... v.19... ser llenos de toda la plenitud de Dios."

Vamos a considerar esto respondiendo algunas preguntas...

I. ¿QUÉ SIGNIFICA SER LLENOS DE TODA LA PLENITUD DE DIOS?

Quisiera empezar aclarando lo que no significa:

1. No significa que vamos a llegar a ser Dios o dioses o como Dios en su naturaleza esencial.

IGLESIA DE CONVEHTOOS. A CRISTO Precisanco el Evengel al

HASTA LA PLENITUD DE DIOS EN CRISTO

Esa es una de las doctrinas de los mormones enseñada por sus fundador y profeta Jose Smith. "Los Santos de los Últimos Días ven a todas las personas como hijos de Dios en un sentido total y completo, y consideran que cada persona tiene un origen, una naturaleza y un potencial divinos. Cada uno de nosotros tiene un núcleo eterno y es "un amado hijo o hija procreado como espíritu por padres celestiales (explicar)". Cada uno posee semillas de divinidad y debe escoger vivir en armonía o en tensión con dicha divinidad." Esta teología es resumida en una frase acuñada por Lorenzo Snow, quinto presidente de la Iglesia de los mormones... "Así como el hombre es, Dios una vez fue. Así como Dios es, el hombre puede llegar ser"

Esto lo proponen también <u>algunos grupos de la Nueve Era</u>- puedes llegar a ser <u>tu</u> <u>propio Dios</u>.

Pero la biblia dice... Isa.44:6 "6Así dice Jehová ...Yo soy el primero, y yo soy el postrero, y fuera de mí no hay Dios."

- No significa que vamos a llegar a ser 1 con Dios o ser absorbidos por la deidad de tal manera que perdemos nuestra individualidad personal. Esto es la doctrina del nirvana enseñada por las religiones orientales (específicamente el budismo y el hinduismo).
- 3. Tampoco esto que pablo está diciendo significa que llega un punto en la vida cristiana en que ya estamos tan saturados de Dios que dejamos de actuar por nosotros mismos y es Dios que actúa ahora en nosotros. Esto es lo que enseña <u>la falsa doctrina del quietismo</u>. Ga.2:20 "20Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, más vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí."

¿Qué significa entonces esto?

Ser llenos de la plenitud de Dios significa desarrollar el carácter moral de Dios, **2 Pedro 1:3-7 Col. 3:10-14.**

En **Efesios 4:22** un pasaje paralelo al de colosenses dice otra vez que debemos vestirnos del nuevo hombre "...creado según Dios en <u>la justicia y santidad de la verdad."</u>



II. ¿ES ESTO POSIBLE?

"²⁰Y a Aquel que <u>es poderoso para hacer todas las cosas</u> mucho más abundantemente de lo que <u>pedimos o entendemos</u>, según el poder que actúa en nosotros."

Este versículo es realmente extraordinario y consolador está hablando del infinito poder de Dios para obrar. Dios puede dice pablo hacer todas las cosas mucho más de lo que pedimos, y aún mucho más de lo que entendemos.

Pablo dice que ese poder que pude transformarnos ya está en operación en nuestra vida, ya está disponible para nosotros, y opera en nosotros, "20Y a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que actúa en nosotros,

III. ¿CÓMO SE LOGRA?

Ese es precisamente el proceso que Pablo describe en este pasaje:

"14Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro Señor Jesucristo, 15 de quien toma nombre toda familia en los cielos y en la tierra, 16 para que os dé, conforme a las riquezas de su gloria, el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por su Espíritu; 17 para que habite Cristo por la fe en vuestros corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor, 18 seáis plenamente capaces de comprender con todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la profundidad y la altura, 19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios."

Eso quiere decir que vamos progresando en nuestro crecimiento espiritual:



HASTA LA PLENITUD DE DIOS EN CRISTO

- 1. En la medida que buscamos cada día por los medios que Dios ha diseñado el ser fortalecido en el hombre interior por el Espíritu santo.
- 2. Esto a su vez nos capacita para rendir nuestra vida en todas las áreas a Cristo, que es lo que Pablo quiere decir que **Cristo habite por la fe en nuestros** corazones.
- 3. Por medio de <u>esto desarrollamos una relación estable con el Señor lo cual</u> <u>hace</u> posible que podamos **crecer en el entendimiento y experiencia** <u>del amor</u> Cristo. Lo cual tiene un poder trasformador. (2 Cor. 3:18, 2 Pedro 1:3-4)

IV. ¿CUÁL ES EL PROPÓSITO?

Pablo concluye esta sección en el v.21 <u>con una doxología</u>, que nos recuerda <u>el propósito final</u> detrás de todo esto este proceso de santificación cristiana que es... la gloria de Dios....

"²⁰Y a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que actúa en nosotros, ²¹a él sea gloria en la iglesia en Cristo Jesús por todas las edades, por los siglos de los siglos. Amén."

La razón primaria por la que debemos procurar crecer a la semejanza de Cristo en nuestras vidas...

- No es como muchos piensan para alcanzar o preservar nuestra salvación.
- Tampoco nuestro estilo de vida es lo que nos hace ganar o perder el favor y la aceptación de Dios, ya somos aceptos en Cristo no en nuestras obras.

 $\underline{Mt.5:16}$ "16Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos."

HASTA LA PLENITUD DE DIOS EN CRISTO

CONCLUSION

La mejor manera de glorificar a Dios es viviendo las vidas extraordinarias que Dios nos ha llamado a vivir a los ojos del mundo. Y si algo nos enseña este pasaje es que podemos llegar a ser mucho mejores cristianos que lo que somos actualmente.

La pregunta a la hora de hacer algo no es si es pecado o no, es me ayuda a crecer mas en la semejanza de Cristo.

<u>No creyente</u>: seguramente que hay muchas cosas en tu vida que quisieras cambiar. El cambio es parte de lo que Dios ofrece en Cristo.